

PORTADA > Gafapasta

Pontevedra acogerá la gala de los premios Feroz durante los años 2025 y 2026



Compartir en Facebook



Compartir en Twitter



Compartir en Whatsapp



Ahorra 620€*
con Formidable Energía.

Contrata luz, gas y mantenimiento de gas, y ahorra €

Por Metropolitano — 08/05/2024

La ciudad de Pontevedra será la sede de la gala de entrega de los Premios Feroz en los años 2025 y 2026, unos galardones que otorga la Asociación de Informadores Cinematográficos de España (AICE), para reconocer lo mejor de la producción audiovisual española del año. Así lo han anunciado este miércoles la presidenta de AICE, María Guerra, y el alcalde de Pontevedra, Miguel Anxo Fernández Lores, en un acto celebrado en la terraza del Pazo da Cultura.

María Guerra ha agradecido "inmensamente" a la ciudad de Pontevedra esta acogida para celebrar las ediciones 12ª y 13ª de los premios Feroz en 2025 y 2026 y ha destacado que "con este gesto, **Pontevedra revalida su genuina condición de ciudad culta y compleja abierta a las voces de los artistas del audiovisual**". "Los Feroz son unos premios con vocación itinerante, irreverente y rompedora, que en cada edición se ofrecen como punto de encuentro para celebrar los logros artísticos, pero también un espacio de reflexión con la sociedad misma", ha explicado.



Un casting en Vigo busca actores y actrices para un videoclip que se rodará en junio en la ciudad

🕒 08/05/2024



Buscan a una mujer de 63 años desaparecida desde este martes en Vilagarcía de Arousa

🕒 08/05/2024

Fernández Lores ha destacado que la gala de entrega de los Premios Feroz es uno de los eventos más relevantes y populares dentro de la industria cultural de todo el Estado y que Pontevedra es primera ciudad gallega en ser sede de esta cita, por lo que "hoy es un gran día para Pontevedra y para su vecindario". "Pontevedra será de nuevo vanguardia y mirará al futuro como epicentro de dinamismo, de cultura y de talento" ha subrayado el alcalde, que ha hecho referencia en sus declaraciones a todo el "tejido cultural" que hay en la ciudad, en concreto en el sector audiovisual, tanto a través de productoras de éxito internacional, del festival Novos Cinemas, o de la Facultad de Comunicación Audiovisual de la Universidade de Vigo.

En este sentido, la presidenta de AICE ha incidido en que los Feroz "encajan en Pontevedra a la perfección", con una "visión compartida" que va "más allá de los premios o los galardones", contemplando diversas **experiencias en forma de talleres, proyecciones y otras actividades que serán reveladas próximamente**. Por lo que la colaboración de AICE con Pontevedra no será solo para la ceremonia de entrega de los premios, sino para que la Boa Vila sea un "punto de encuentro" durante meses.

"Somos una asociación de periodistas de cine y series empeñada en poner en contacto a la ciudadanía con sus artistas", ha asegurado María Guerra, que ha precisado que no solo aspiran a organizar una ceremonia de entrega de premios, "sino a atraer al público a actos y eventos que les interpelen".

La gala principal del evento se celebrará en el Recinto Ferial el día 25 de enero del año 2025 y participarán en ella más de 1.000 personas invitadas. Será la quinta vez que los Premios Feroz se celebren fuera de Madrid después de las ediciones en Bilbao (2019), Alcobendas (2020) y Zaragoza (2022 y 2023).

Temas: Cine Pontevedra



Compartir en Facebook



Compartir en Twitter



Compartir en Whatsapp



¿TÚ QUÉ PIENSAS?

Agenda

MAYO DE 2024

